



La inquietante búsqueda de Dios en Clarence Finlayson

Por Elena Sánchez Correa*

- La perspectiva filosófica impregna toda su producción. El afán de aprehender profundamente la realidad, el deseo de ir directamente al encuentro del ser, aflora una y otra vez y se perfila como algo natural a su reflexión. Dios está presente en la existencia de Clarence Finlayson, tanto en el ámbito de la vivencia religiosa personal como en la dimensión del discurrir intelectual.
- En el pensamiento de Clarence Finlayson existe una clara vinculación entre la concepción filosófica de Dios y las formas de ser y comportarse del hombre. La teodicea se conecta con la antropología. El misterio humano se torna más claro a la luz de la respuesta a la suprema pregunta: ¿quién es Dios?



Clarence Finlayson

* Profesora de la Facultad de Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Este artículo deriva de una investigación en la que participaron Luis Celis, Sara López, Jaime Caiceo, Fernando Aliaga y la autora del artículo.

La inquietante búsqueda de Dios en Clarence Finlayson
[artículo] Elena Sánchez Correa.

AUTORÍA

Sánchez Correa, Elena, 1941-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La inquietante búsqueda de Dios en Clarence Finlayson [artículo] Elena Sánchez Correa. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)